



Una Ciudad con Historia y desarrollo basado en la minería y agricultura

Rancagua destaca no solo por su aporte a la historia nacional, sino también por su tradición cultural y económica.

Luis Villanueva
Rancagua, la ciudad de las "rancaes", es conocida a nivel nacional por ser la principal sede de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins y por ende, su capital regional, sirviendo como sede de importantes empresas del área de la minería y agricultura, influenciadas principalmente por la migración estadounidense en el siglo XX con la conforma-

ción de la principal empresa de aquel tiempo: la British Copper Company, conocida actualmente como CODELCO, División El Teniente. En Rancagua se asientan hoy, además de su casco histórico tradicional, barrios residenciales importantes como Centenario, Esperanza, Casada, Rancagua Norte, Rancagua Sur, Isabel Bispelme, Villa Tirana, Manzanao o La Gompa.

Actualmente, Rancagua sigue expandiéndose, con mayor fuerza en construcción en altura. Es así que hay 10 proyectos de vivienda social en etapa de inicio o desarrollo, que son Don Hernán, Alto Raíces, Aires Nuevos, Duda Emilia, Melina Yofe, Vivienda Mackenna (4 etapas) y Lircay. Rancagua mira así pasado, presente y futuro, manteniendo su estilo de una de las ciudades más históricas y representativas del país por su tradición cultural y agreste a la historia de Chile, siendo escenario el 1 y 2 de octubre de una de la batalla heroica más recordadas en la época que dio fin a la Patria Vieja.

